

Unsere erfolgreiche Neuerscheinung

V. BERGE UND H.W. LANIER

Der Perlen- taucher

Abenteuer aus der Südsee

Geheftet RM 4.-, in Pappe RM 5.-, in Leinen RM 6.-

☐

Dieses Buch ist auf merkwürdige Weise zustande gekommen; es ist in der Ichform erzählt und trägt trotzdem die Namen zweier Verfasser. Wie geht das zu?

Der amerikanische Schriftsteller H.W. Lanier lernte den Perlentaucher Victor Berge kennen und ermunterte ihn, von seinen Erlebnissen und Abenteuern zu berichten. Berge erzählte zwanglos und wie ihm eben die Begebenheiten wieder in Erinnerung kamen; ein Stenograph, für Berge unsichtbar, schrieb alles auf; und diese Aufzeichnungen brachte Lanier in die Form, die sie im Buch haben. Dargestellt ist nur, was tatsächlich gewesen ist: Victor Berge, Schwede von Geburt, verliert mit vierzehn Jahren beide Eltern, wird in allerlei Berufen herumgestoßen und findet nach einem Zwischenspiel als Schiffsjunge und Matrose seinen Beruf als Perlentaucher. Nach fünfundzwanzig Jahren toller Abenteuer, besonders in der Südsee, nach Kämpfen mit Riesenpolypen und Haifischen, Begegnungen mit Menschenfressern gibt er seinen Bericht, der uns eine neue und zauberhafte Welt erschließt.

Ein Buch für jung und alt

RÜTTEN & LOENING / FRANKFURT A.M.

1010*